



Pressemitteilung

KREISVERBAND

Martin Hauner
(Kreisvorsitzender)
Frühlingstraße 59
85354 Freising

Freising, den 22. Dezember 2015

Kreisverband Freising der Jungen Union (JU) hält Gründungsversammlung des neuen JU-Ortsverbandes Haag-Zolling ab

Haag an der Amper. Am Samstag, den 12. Dezember 2015, hielt der JU-Kreisverband Freising unter Leitung des Kreisvorsitzenden Martin Hauner die Gründungsversammlung des neuen JU-Ortsverbandes Haag-Zolling in der Sportgaststätte des VfR Haag an der Amper ab. Der erste Vorsitzende des neu gegründeten Ortsverbandes der Jungen Union Haag-Zolling heißt Benedikt Flexeder. Die Mitgliederversammlung wählte den 25-jährigen Haager einstimmig in sein Amt.

Zu Stellvertretern Flexeders wurden ebenfalls mit einstimmigen Ergebnissen Melissa Janke (Haag a.d. Amper) und Maximilian Falkner (Zolling) gewählt. Die Kasse führt fortan Andreas Schöpf (Zolling). Als Schriftführer fungiert Katharina Kunert (Haag a.d. Amper). Die Ortsvorstandschaft komplettieren als weitere Mitglieder Philipp Glatt (Zolling), Stephan Schraner und Chiddanai Trisak (beide Haag a.d. Amper). Zu Kassenprüfern wurden Franziska Schreiner und Christian Sorg (beide Haag a.d. Amper) bestellt. Josef Lachner wurde als Ortssprecher für die Gemeinde Haag a.d. Amper und Andreas Schöpf als Ortssprecher für die Gemeinde Zolling von der Versammlung gewählt.

Veranlasst durch starke Mitgliederzuwächse im Bereich der beiden Gemeinden Haag a.d. Amper und Zolling im vergangenen Jahr hat die JU-Kreisvorstandschaft einstimmig die Gründung des neuen JU-Ortsverbandes Haag-Zolling beschlossen. Die neuen JU-Mitglieder können ihr Engagement von nun an in einem Ortsverband, zugeschnitten auf ihre Heimatgemeinden, fortsetzen. Auch die Werbung neuer Mitglieder und deren schnelle Integration in die JU-Strukturen klappen in einem vor Ort aktiven Ortsverband wesentlich besser. Außerdem erhält der Kreisverband in dieser Region des Landkreises wertvolle Ansprechpartner, die sich bestens auskennen.

Drei Elemente seien, so Hauner, entscheidend für die Arbeit in der JU: Das Setzen der richtigen Themen und Inhalte, ansprechende Unternehmungen und die Betonung des gesellschaftlichen

Charakters sowie ein starker Mannschaftsgeist und gute persönliche Kontakte der JU'ler untereinander. Dies alles gepaart mit grundsätzlichem politischen Interesse führe langfristig zu Erfolgen und Sorge dafür, dass sich junge Leute gerne in einer Jugendorganisation engagieren.

Hauners Fazit: Intensive Monate lägen hinter dem JU-Kreisverband Freising, in denen die Gründung des neuen JU-Ortsverbandes Haag-Zolling mit großem Einsatz vorangetrieben wurde. Der Dank für die Unterstützung gelte allen Beteiligten, vor allem den CSU-Ortsvorsitzenden aus den Gemeinden Haag a.d. Amper und Zolling und der nun gewählten JU-Ortsvorstandschaft mit ihrem Vorsitzenden Benedikt Flexeder. So bleibe für den Moment nur, ganz viel Erfolg für die ersten Jahre als eigenständiger Ortsverband zu wünschen!

In seiner Bewerbungsrede kündigte der neugewählte Ortsvorsitzende Benedikt Flexeder an, sich in der wahlkampffreien Zeit mit inhaltlichen Gesichtspunkten auseinander zu setzen, die JU als attraktive Jugendorganisation in den Gemeinden Haag-Zolling zu positionieren und die Präsenz vor Ort und vor allem in den Medien zu verstärken. Einige Aktivitäten stünden bereits unmittelbar bevor, beispielsweise die Einrichtung eines Generationenstammtisches, um die Verbindung zwischen Jung und Alt in den Gemeinden des JU-Ortsverbandes zu intensivieren. Außerdem laufen Planungen für die neue Aktion „Frag Deine Union“, bei der Bürgerinnen und Bürger Fragen zu einer breiten Palette an Themen stellen können. Darüber hinaus bieten sich dem neugegründeten Ortsverband zahlreiche Möglichkeiten, die es zu nutzen gelte. Die Vorfreude auf die Zusammenarbeit mit der hochmotivierten Truppe junger Leute aus den beiden Gemeinden Haag a.d. Amper und Zolling, die Mitarbeit im Kreisverband der Jungen Union Freising sowie die Möglichkeit, in seiner Heimat etwas bewegen und vorantreiben zu können seien, so Flexeder, der Grund für seine Kandidatur.

Grußworte zu Beginn der Versammlung im Saal der Haager Sportgaststätte sprachen Landrat Josef Hauner und Bundestagsabgeordneter Erich Irlstorfer. Bezirksrat Simon Schindlmayr übernahm die Leitung der Wahlen der neuen Vorstandschaft. Die beiden Ortsvorsitzenden der CSU in Haag a.d. Amper, Franz Donauer, und in Zolling, Manfred Sellmaier, sicherten dem neugegründeten Ortsverband in ihrem Schlusswort tatkräftige inhaltliche, organisatorische und finanzielle Unterstützung zu.